

## Logros y retos de Cherán K'Eri.

**Por: Vocesenlucha. 25/08/2020**

Cherán K'Eri es una experiencia de autonomía indígena del Estado de Michoacán, México.

Esta es una semilla audiovisual de la entrevista a Yunuen Torres Ascencio, comunera de Cherán, quien fue integrante del primer Consejo de Jóvenes de la Estructura de Gobierno Comunal.

Yunuen, en esta entrevista realizada en Cherán en febrero de 2020, nos habla de los grandes logros y retos de este proceso que comenzaron las mujeres en 2011, y con la participación de todo el pueblo logró expulsar a grupos criminales, narco, talamontes y partidos políticos y desplegar sus ancestrales formas de gobierno en un ejercicio extraordinario de autonomía, dignidad y lucha por el territorio que lleva más de 9 años demostrando que se puede caminar hacia otros horizontes.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Poiliticapuebla.com

**Fecha de creación**  
2020/08/26